
Le rapport du maire pour l’année 2022 
Chers citoyens,  

Le Conseil a terminé la première année entière de son mandat de quatre ans et les trois prochaines années s’annoncent 
tout aussi chargées. Voici quelques-uns des faits saillants : 
 
RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXTERNE POUR L’ANNÉE 2021 
Au terme de son mandat, le vérificateur est d’avis que les états financiers consolidés présentent fidèlement, dans tous 
leurs aspects, la situation financière de la municipalité d’Otter Lake au 31 décembre 2021.  
RAPPORT FINANCIER 2021 
Les revenus d'exploitation pour l'année 2021 se sont chiffrés à 2 679 586 $, tandis que les dépenses se sont élevées à 
2 436 982 $, ce qui donne un excédent de fonctionnement de 242 604 $ pour l'année en cours. 
RÉMUNÉRATION DES ÉLUS MUNICIPAUX  
Conformément à l’article 11 de la loi sur la rémunération des élus municipaux, le salaire annuel versé aux élus en 2022 
pour l’ensemble de leurs fonctions au sein du conseil municipal était de : maire 19 620 $ et conseillers 6 540 $. 

RÉALISATIONS ET AMÉLIORATIONS DE L’ANNÉE 2022 
Voirie - Améliorations sur le chemin Rang A réalisées à l’aide d’une subvention du bureau du député André Fortin. 
 - Obtention d’une subvention de 1,9 million de dollars pour des travaux sur les chemins Picanoc et Belmont, 

lesquels débuteront à l’été 2023. 
 - Gravillonnage des 11 km du chemin Picanoc. Poursuite des travaux routiers sur l’ensemble du réseau.  
Équipements - Achat d’un nouveau Ford F550 et d’une camionnette de travail F250 pour les travaux publics.   
Sécurité - Achat d’une embarcation de sauvetage aquatique pour l’OLFD (8 000 $).  
 - Achat de deux panneaux numériques de surveillance de la vitesse (15 000 $).  
 - Signature d’une entente avec Thorne pour fournir des services d’incendie et d’urgence à leur municipalité 

(48 000 $). 
Environnement - Merci à tous pour votre participation continue au recyclage et compostage. La réduction des 

déchets permet d’économiser l’argent des contribuables. Votre participation fait la différence! 
 - Obtention d’une subvention pour l’installation de deux stations de recharge doubles pour véhicules 

électriques (48 000 $). 
Étudiants d’été - Embauche de Ashton Dubeau et CJ Piché à titre de manœuvres pour une période de 8 semaines. Le 

cout a été financé à 50% par la subvention fédérale Emplois d’été Canada. 
Lavage des bateaux – L’application du règlement municipal d’avril à octobre 2022 a connu un succès mitigé. La 

participation de tous est nécessaire à la protection de l’une de nos ressources les plus précieuses. L’utilisation 
de la station de lavage des bateaux est gratuite pour les contribuables. Si ce n’est pas déjà fait, adressez-vous 
au bureau municipal pour obtenir votre carte magnétique pour lavage de bateau et votre vignette.    

Centre communautaire Raymond Johnson et 408 Tessier - Obtention d’une subvention de 104 000 $ pour une 
nouvelle aire de jeux d’eau, dont la construction est prévue à l’été 2023, l’Association récréative ayant recueilli 
40 000 $ en dons du public! 

 -  Obtention de 90 000 $ du Fonds de soutien à la vitalisation pour asphalter l’entrée et le stationnement 
accessible du centre communautaire (été 2023). 

 - Commande d’un plan directeur pour le développement des terrains de l’AR et du 408 Tessier, dont le 
dévoilement est prévu au printemps 2023.  

Ressources humaines - Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres de l’équipe : Jessica Nilsson 
(technicienne en eau potable) et Sean Tanner (conducteur de chasse-neige).  

Membres du Conseil - Maire : Terry Lafleur. Conseillers : Penny Dubeau, Darren Knox, Daniel Lamarche*, 
Jennifer Quaile, Serge Sabourin, Robin Zacharias. (*Élu en février 2022.) 

 
Comme vous pouvez le constater, le Conseil a mis en place les bases d’une année 2023 très chargée. Plus de 2 millions 
de dollars de subventions ont été obtenus en 2022 et nous passons maintenant à la réalisation de certains projets. Nous 
recevrons avec plaisir vos commentaires et suggestions, ainsi que votre participation à l’élaboration de l’avenir de notre 
belle municipalité! 
 
Merci de votre soutien 
Terry Lafleur, maire 


